

Chambéry Triathlon se positionne

TRIATHLON Actuellement engagé en Championnat de France des clubs de division 2 de triathlon, Chambéry Triathlon pointe à la troisième position du classement, après deux étapes sur quatre. Une place qui permettrait d'accéder à la première division, ce qui serait une première historique. Il reste deux étapes : à Saint-Pierre-d'Albigny le 1er septembre, et la finale, le 16 septembre, à Saint-Pierre-la-Mer, dans l'Aude.

UN PROJET PARTICULIER. Là où plusieurs clubs de D1 et de D2 recrutent des coureurs étrangers, Chambéry Triathlon a fait le choix depuis un moment de mettre l'accent sur la formation et la constitution d'un pôle élite, constitué d'athlètes

locaux. « Avant, nous n'avions pas la possibilité de conserver nos meilleurs jeunes, qui étaient attirés par des équipes de plus gros niveau, mais ce n'est plus le cas aujourd'hui. Pour pérenniser ce projet, nous sommes toujours à la recherche de partenaires »,

indique Thierry Pécherand, président de Chambéry Triathlon. Le club compte aujourd'hui 220 licenciés, et est obligé de limiter les places ouvertes pour chaque saison, malgré une forte demande. En cause, les contraintes liées aux créneaux piscine pour l'entraînement. Un engouement qui s'explique notamment par la multitude de distances possibles, qui permettent à tous de s'essayer à la discipline et de se lancer des petits défis. ●



L'équipe de Chambéry Triathlon engagée sur la première étape à Besançon, le 17 juin dernier : Théo Lachat, Julien Coudert, Lucas Damalix, Théo Dupras et Damien With.